	SIDE BY SIDE ASSESSMENT / ÉVALUATION NARRATIVE

	SELECTION PROCESS/
PROCESSUS DE SÉLECTION:
	

	POSITION TITLE/
TITRE DU POSTE:
	

	POSITION GROUP & LEVEL/
GROUPE ET NIVEAU DU POSTE:   
	

	CANDIDATE NAME/
NOM DU CANDIDAT OU DE LA CANDIDATE:
	

	PERSON(S) RESPONSIBLE FOR ASSESSMENT/

PERSONNE(S) RESPONSABLES DE L’ÉVALUATION: 
	

	The information provided below has been collected from personal observation of and comments received regarding the candidate (add any other source of information or form of assessment used, including whatever copies are on file).  
*Signed Statement of Persons Responsible for Assessment is required
	Les informations fournies ci-dessous ont été recueillies à partir d'observations personnelles et de commentaires reçus concernant le candidat (ajouter toute autre source d'information ou forme d'évaluation utilisée, y compris les copies qui sont au dossier).

*Une Déclaration signée des personnes responsables de l'évaluation est requise


	STATEMENT OF MERIT/

ÉNONCÉ DES CRITÈRES DE MÉRITE

Please explain how the candidate meets EACH of the essential qualifications and any applied asset qualifications.


	ASSESSMENT/

ÉVALUATION

Veuillez expliquer comment le ou la candidat(e) rencontre CHACUNE des qualifications essentielles et les qualifications constituant un atout qui ont été appliqués.

	ESSENTIAL QUALIFICATIONS (all of these requirements must be met)

QUALIFICATIONS ESSENTIELLES (toutes ces qualifications doivent être rencontrées)

	EDUCATION / ÉDUCATION

	
	

	EXPERIENCE / EXPÉRIENCE

	
	

	KNOWLEDGE/ CONNAISSANCES

	
	

	ABILITIES / CAPACITÉS

	
	

	COMPETENCIES / COMPÉTENCES

	
	


	ASSET QUALIFICATIONS (only assets that are being applied for appointment should be included/assessed)

QUALIFICATIONS ESSENTIELLES (seuls les atouts qui sont appliqués pour la nomination devraient être inclus/évalués)

	EDUCATION / ÉDUCATION

	
	

	EXPERIENCE / EXPÉRIENCE

	
	

	KNOWLEDGE/ CONNAISSANCES

	
	

	ABILITIES / CAPACITÉS

	
	

	COMPETENCIES / COMPÉTENCES

	
	


